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Requeiro a Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Secretário Municipal de Educação, o Sr. Genilson Canavarro de Abreu, com cópia ao Excelentíssimo

Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marecdelo Aguilar Iunes, solicitando que "seja
incaminhado a este Vereador, para disponibilização aos demais Pares,
assim como às Comissões Pertinentes, informações sobre se está ocorrendo
de forma regular e efetiva, neste ano de 2022, a aquisição, distribuição e
fornecimento de Merenda Escolar, em todas as Escolas da Rede Municipal
de Educação, REME, sob Gestão da Secretaria Municipal de Educação de
Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação é decorrente de diversas reclamações, que estão sendo trazidas até
este Vereador, por Munícipes Corumbaenses que possuem Filhos(as), Netos(as) e/ou outros Familiares,
matriculados em Escolas da REME e que informam da falta de merenda em diversas Escolas Municipais
ou sobre a substituição dos alimentos, que antes eram oferecidos, por Bolachinha e Suco ou,
simplesmente, por Pipocas, sendo que tal situação-problema, tem obrigando esses Pais e/ou Responsáveis
a adquirirem itens para fazer as Merendas de seus Filhos(as) ou dar-lhes dinheiro, para que possam
adquirir esses lanches, comercializados nas Escolas.
Dessa forma aguardo esclarecimentos, relativos a esta situação-problema e, principalmente, uma pronta
regularização, caso isto esteja, realmente, ocorrendo.

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Setembro de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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